

Semana del 16 al 22
Marzo 1930

❁ Para principios del próximo mes de Abril, se anuncia la aparición de un nuevo semanario local, órgano, según parece, de Acción Católica, con el título de «La Costa Brava».

❁ Por la nueva sociedad recreativa «Casal Llevant», sita en el local ocupado anteriormente por «El Casino El Guixolense», han sido presentados los estatutos por los que deberá regirse la entidad recientemente constituida.

❁ Se rumorea con insistencia, que el cargo de Alcalde de la ciudad, recaerá en el conocido comerciante D. Ramón Bonet Coll: sin embargo, aun no ha podido ser constituido el nuevo Ayuntamiento, por carencia del número reglamentario de concejales.

❁ La copla «La Principal» de nuestra ciudad, dio en la festividad de San José, una selecta audición de sardanas, frente al local social de la entidad «Amics de la Sardana», organizadora del acto. Debido al buen tiempo, la concurrencia fue numerosísima.

❁ «El Asombro de Damasco», fue la obra presentada por la compañía de Mariano Beut, el lunes pasado en el Teatro Novedades. El barítono Sr. Ortego, obtuvo un señalado triunfo, así como el Sr. Beut, quien, una vez más, hizo gala de sus excelentes dotes de actor. El público que llenaba completamente el local, salió muy complacido de la velada.

❁ La Agrupación Romea, puso en tablas, el miércoles por la noche, la farsa, en tres actos, de Santiago Rusiñol. «Els avis de Vilatrista», obteniendo un éxito rotundo de interpretación. Del notable conjunto, destacaron, no obstante, Pilar Casanova y los Sres. M. Jacomet, J. Isgleas y B. Escriba,

A. M.

Teatro.— El pasado Domingo, el Elenco Titular de la Agrupación Artística de Acción Católica puso en escena, bajo la dirección de D. José Mas Dalmau, la comedia de Luís Coquart «Amor... direcció prohibida!», mereciendo todos sus intérpretes calurosos aplausos del auditorio.

El Elenco Juvenil se desplazó a Caldas de Malavella para ofrecer en el Casal Parroquial la séptima representación de «La Ventafocs» Como en sus anteriores actuaciones, nuestros jóvenes artistas merecieron el aplauso unánime del respetable.

En el próximo número ofreceremos una reseña de «La Pepa Maca» que debió ofrecer la Cía de Castillo Escalona ayer noche, en el Novedades de nuestra ciudad.

Excursiones.— Para el día 10 de Abril, Domingo de Ramos, prepara el Elenco Juvenil de la Agrupación de A. C. su excursión anual habiendo escogido este año la monserratina villa de Olesa, para asistir a la representación de la famosa «Passió».

Como ampliación a esta noticia que tiene su impor-

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza-DAMM

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6 - Teléf. 564

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para PARCELONA

Bar ELDORADO

PASTELERIA
La Vienesa

¡Gran Oportunidad!
VENTA ANIVERSARIO
Establecimientos LUXOR
con motivo del Aniversario de la Apertura de su Establecimiento de la calle Rutlla, 1 y 3 ofrece un descuento sobre los precios marcados de «venta pública» en los artículos electrodomésticos, lámparas y objetos regalo.
La mejor ocasión para equipar su hogar

DIETARIO

tancia en el fruto educativo y formativo que las escenas sacras proporcionarán a los noveles actores, podemos decir que la citada Agrupación tiene un número de plazas sobrantes, que pone a disposición de quienes quieran admirar la renombrada «Passió» de Olesa de Montserrat.

El próximo sábado partirá de buena mañana la Excursión al Principado de «Les Valls d'Andorra», organizado por la Agrupación Artística de Acción Católica que realiza con ello su excursión periódica, en premio a los que integran las Secciones de Teatro y Música.

«San Feliu bajo la nieve».— La Exposición instalada en el Palacio Municipal de las fotografías presentadas a nuestro primer concurso, viene siendo muy visitada, prueba evidente del interés que tal competición ha despertado por la originalidad del tema y por ser éste eminentemente ciudadano, a la par que reunir notable valor artístico las obras presentadas.

La exposición permanecerá abierta hasta el próximo Domingo, día 20. Puede visitarse todos los días de 7 a 9 de la noche.

De la Provincia.— En Bañolas van a construirse 131 viviendas subvencionadas, por importe de diez millones de pesetas habiendo sido adjudicadas a la misma empresa que ha empezado a construir las de San Feliu, la ECISA.

En la Magistratura Provincial se han publicado edictos de subasta para cubrir débitos de Seguros Sociales, y mutualidades laborales, de bienes propiedad, respectivamente de un vecino de Olot, una sociedad comercial de Figueras, un vecino de San Feliu de Guixols y otro de Bañolas.

En las Islas Medas, los Congresistas asistentes al I Congreso Mundial de Actividades Subacuáticas giraron una visita a las cuevas submarinas de aquel bello sector de la costa, las cuales habían sido iluminadas convenientemente.

Se celebró también una competición internacional de pesca, en la costa de El Estartit.

Energía para «Sant Elm». Ha sido declarada de utilidad pública e imposición de servidumbre forzosa de paso, la instalación por la Cia. Fuerzas Eléctricas de Cataluña S. A. de líneas a 25.000 voltios para las estaciones transformadoras de «Mas Pey» con derivación directa a la Urbanización de la montaña de San Elmo.

Próxima visita del Consul Inglés.— Mr. Bernard C. A. Cook, Cónsul General de S. M. Británica en Barcelona, está realizando visitas a la costa, con el fin de informarse de las instalaciones veraniegas, a fin de poder informar antes de la próxima temporada. Para fecha próxima, se espera su visita a nuestra ciudad y comarca. Ultimamente ha visitado Gerona capital y las cavas de Perelada.

Natalicios.— El matrimonio Bosacoma-Navarra hace unos días vieron alegrado nuevamente su hogar con el feliz nacimiento de un hermoso niño, segundo de su unión matrimonial. Reciban la feliz pareja nuestra más sincera enhorabuena.

Necrológicas.— A la edad de 44 años, traspasó en nuestra ciudad, la semana pasada, la señorita Margarita Casas, muy conocida y apreciada de todos.

Su fallecimiento fué muy sentido, y más todavía al ser precedido de larga y penosa enfermedad.

Reciban sus familiares nuestro más sentido pésame.

El puente sobre la riera. Se han comenzado las obras de ampliación de la calzada de tránsito, y puente sobre la Riera del Monasterio, que en una longitud de 40 metros aproximadamente, doblará el ancho actual, que era de cinco metros aproximadamente.

Con esta esperada obra, el Paseo del Mar, quedará notablemente mejorado.

Al mismo tiempo, se están construyendo las pistas del Salón de Fiestas, que Turispania construye en lo que fueron Baños San El-